

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Roue des Forts : des fonds récoltés pour les personnes autistes



Quelque 400 vététistes se sont élancés, dimanche, sur un des cinq parcours balisés pour cette 17^e édition de la Roue des Forts.

La Roue des Forts, organisée pour la deuxième année consécutive avec pour point de départ le fort sanchéen, a connu un gros succès populaire puisque ce sont environ 400 vététistes qui se sont élancés sur les cinq parcours mis en place par le Rotary Club d'Épinal. Une participation en légère baisse par rapport à l'an passé (600), mais les trombes d'eau de la nuit ont dû en rebuter quelques-uns. Qu'importe, le résultat final est positif.

Pour le président du Rotary club, Jacques Paradis, « cette manifestation nous permet de collecter des fonds pour la bonne cause. Cette année, le choix s'est posé sur l'aide aux personnes autistes, puisque les bénéfices seront injectés dans l'achat de matériel sensoriel d'une salle Epilobe ». Et comme ils étaient des centaines à s'élancer sur les différents parcours, inutile de dire que le président affichait un large sourire.

Comme par le passé, l'organisation était en tout point remarquable, sans fausse note. À ce titre, le responsable de la journée, Bruno Veillon, précisait que « le fléchage était au top, avec plus de 80 bénévoles, dont certains issus de l'ES Avière football et du Club Vosgien de Dompierre qui nous ont apporté leur concours ».

Quant aux parcours, ils avaient pour nom le ForTmidab'Ele (20 km), le ForTiche (30), l'E-Fort (40 pour vélos électriques), le ForTcené (50) et le ForTçat (75 gravel) avec des dénivelés plus ou moins importants selon le kilométrage. Quant aux départs, ils s'étalaient de 7 h 30 à 9 h 30.

Du côté des vététistes, ils étaient venus des quatre coins du département, voire même de l'extérieur puisque les organisateurs ont enregistré des amateurs de VTT venus de la Creuse,

du Luxembourg, de Moselle, de Meuse.. Tous étaient unanimes. « Vous avez mis la barre très haut en matière d'organisation. Bravo ! » En famille, en groupes ou en solo, tous se sont élancés sur les parcours tracés dans les forêts du secteur. Au retour, après un périple boueux, le sourire était bien présent et ceux qui le désiraient pouvaient prolonger la journée autour d'un barbecue préparé par les bénévoles du Rotary club d'Épinal qui, une fois de plus, a vu la Roue des Forts tourner du bon côté. Et déjà, de nombreux participants assuraient que l'an prochain, ils seront de nouveau présents.

• **aa**

aa